
Protokoll zu Sitzung des SER am 30.09.20 um 19:30 
 

1.) Begrüßung 
a. Kurze Vorstellungsrunde 

     Begrüßung der neuen Elternvertreter 
b. Protokoll wird geschrieben von Nicole Kähler (EV 
der 1a) 
 
2.) Wahl des neuen SER-Vorsitz und Stellvertretung: 
      Vorsitz: Nicole Kähler 
      Stv.: Janina Wöbse 
 
3.) Aktuelles aus der Schule: 
a. Aktuell ist die 1. Klasse 3 zügig 
- Schulleitung, sowie Kollegium sind sehr zufrieden 

mit Kindern                           
b. Das Hygienekonzept steht 
- Kohorte der 4. Klasse geht selbstständig über die 

Feuertreppe zum Klassenraum, damit keine 
Vermischung stattfindet. Dies klappt einwandfrei. 

- Es gibt einen Stundenausfall, da eine Lehrerin 
erkrankt ist, welcher aber durch Umstrukturierung 
aufgefangen werden konnte. 

c. Die Nachmittagsangebote können aufgrund von 
Covid 19, nicht, wie gewohnt angeboten werden. 
Trotzdem machen die Kohorten Leitungen die 
Lernzeiten, sowie Spiel und Spaß möglich. 
- Die Ganztagsbetreuung ist weiterhin gut besucht. 
- In Bezug auf die psychische Verfassung der Kinder 

ist die Schulleitung sehr zuversichtlich und 
berichtet von einer gewissen „Normalität“ für die 
Kinder. 



- Es wird keine zusätzliche Abholzeit zw. 12:50 Uhr 
und 15:30 Uhr geben, aufgrund der 
Personalbereitstellung durch die 
Landesschulbehörde und Samtgemeinde. Die 
Zuweisung erfolgt auf den Anmeldungen für das 
Halbjahr bis 15.45 h. 

- Mensa unter Corona Bedingungen läuft. 
- Schulobst: Der vorige Zulieferer ist abgesprungen. 

Ein neuer Zulieferer wurde nach langer Suche, 
durch Herrn von Kamp, gefunden. Bio-Hof 
Wurzelreich aus Ashausen bringt jeden Montag 
frisches, saisonales Obst und Gemüse. Schulobst 
wird nicht mehr geschnitten, sondern aufgrund der 
Hygiene im Ganzen an die Schüler ausgegeben. 

- Schulbücherei läuft ohne Probleme. Die 
Koordination hat Frau Hanke übernommen. 

- Zeugnisse mit Noten werden ab der 3. Klasse 
ausgestellt. In den 1 & 2 Klassen, gibt es Tabellen. 

d. Keine weiteren Termine für das erste Halbjahr 
 
4.) Busbeförderung / Situation Baustelle Rehrstraße / 
Corona: 
Eltern berichten, dass die Schulbusse viel zu überfüllt 
sind. Es wurde und wird Rücksprache mit dem 
Landkreis gehalten. Evtl. besteht die Möglichkeit 
einen Gelenkbus einzusetzen. 
Das Verhalten einiger Eltern ist sehr rücksichtslos in 
Bezug auf ihr Fahrverhalten. Herr Kind schlägt ein 
Lotsenprojekt vor. Hierzu wurde bereits ein 
Elternbrief am 30.09.20 versendet. 
- Westen vom ADAC wird es leider nicht mehr geben. 

Herr Kind schlägt vor, von den überwiesenen EUR 
50,00, evtl. eine Sammelbestellung zu tätigen. 



 
 
5.) Schulverein: Der Schulverein verzeichnet ca. 200 
Mitglieder, allerdings auch viele Austritte in diesem 
Jahr. Es sollte nochmals Werbung für diesen wichtigen 
Verein gemacht werden, damit unsere Kinder 
weiterhin hiervon profitieren können. Spenden 
werden auch immer gern entgegengenommen. 
 
6.) Herr Kind berichtet über Schule in Corona Zeiten 
2.0.  
Hierzu wird Jasmin Eisenhut noch einen Elternbrief 
per Mail versenden, wo das Thema Homeschooling 
und weitere Szenarien dargestellt werden. 
- Die Schulleitung berichtet über den bundesweiten 

sogenannten  
Digitalpakt, durch den unsere Schule ca.  EUR 
80.700,00 und weitere EUR 10.000,00 durch die 
Samtgemeinde erhalten hat. Diese Gelder sind für die 
Ausstattung der Schule mit 
Internetanschlüssen/WLAN und Anschaffung 
weiterer Geräte, z.B. Beamer, I Pads etc. gedacht. 
a. Nächste SER Sitzung ist für den 21.04.2021 um 
19.30 h terminiert worden. 
     
 

 


